



## [ MORELOS Y EDOMEX, LOS AFECTADOS ]

# Alerta Coparmex por aumento en extorsiones

**RESGUARDO.**

Ningún proyecto de inversión o desarrollo puede prosperar sin condiciones mínimas de seguridad, aseveró Juan José Sierra Álvarez, presidente del organismo.

En el primer semestre de 2025, la extorsión alcanzó cifras récord, con 5 mil 887 víctimas registradas, lo que representa un incremento de 6.9% respecto al mismo periodo del año anterior y la cifra más alta desde que existe registro, alertó la Coparmex.

La Confederación también indicó que Sinaloa fue la entidad con más víctimas de asesinato en el mes de junio, con un aumento del 360% respecto a 2024.

Al presentar los resultados del Monitor de Seguridad, estudio que se fundamentó en datos obtenidos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), el análisis se centró en los delitos que más afectan al sector productivo.

“Hoy levantamos la voz ante una realidad que ya no puede seguir siendo ignorada: la inseguridad que enfrentamos es alarmante. En Coparmex tenemos

**LLAMADO**

- La Confederación urgió a que el Congreso apruebe la Ley General de Extorsión. Este ilícito es el que más golpea al sector empresarial, con impactos directos sobre la operación de las Mipymes y la generación de empleos.

claro que ningún proyecto de inversión o desarrollo puede prosperar sin condiciones mínimas de seguridad y certeza jurídica. La confianza para invertir, emprender y crecer solo es posible en entornos donde la legalidad se respeta y la impunidad se combate con decisión”, señaló Juan José Sierra Álvarez, presidente Nacional de Coparmex.

A nivel estatal, Guanajuato, Morelos y Estado de México presentan las tasas más elevadas de extorsión; mientras que a nivel municipal, Cuautla, Salamanca y San Miguel de Allende encabezan los indicadores.

Jorge Peñuñuri Pantoja, Presidente de la Comisión Nacional de Seguridad y Justicia, advirtió que el ilícito limita la operación formal, impone costos ilegítimos y destruye confianza, por lo que se requiere una respuesta firme, integral y sin tolerancia. / 24 HORAS